



Regionaljournal Steiermark



Ohne Zulassung und ohne Führerschein Verkehrsunfall verursacht

Sonntagvormittag kam es in Wörschach zu einem Verkehrsunfall mit einem Pkw ohne gültige Zulassung. Zudem besaß der Pkw-Lenker keinen Führerschein. Eine Person wurde leicht verletzt.

Gegen 09:03 Uhr wurde die Polizei zu einem Verkehrsunfall in Wörschach gerufen. Erste Erhebungen ergaben, dass ein 50-Jähriger aus Oberösterreich gemeinsam mit seiner 58-jährigen Beifahrerin, ebenfalls aus Oberösterreich, eine Gemeindestraße in Wörschach befuhrt. In einer unübersichtlichen Kurve kam ihnen ein 18-Jähriger aus dem Bezirk Liezen entgegen. Es kam zu einer Kollision, bei der die 58-Jährige leicht verletzt wurde. Sie lehnte eine medizinische Erstversorgung ab und gab an, sich selbstständig in ein Krankenhaus zu begeben.

Im Zuge der Unfallaufnahme stellte sich heraus, dass der 18-Jährige weder im Besitz einer gültigen Lenkberechtigung war noch für das von ihm gelenkte Fahrzeug eine Zulassung bestand. An beiden Fahrzeugen entstand erheblicher Sachschaden. Ein mit beiden Fahrzeuglenkern durchgeföhrter Alkotest verlief negativ.

Die Freiwillige Feuerwehr Wörschach stand mit 15 Einsatzkräften im Einsatz und reinigte die Fahrbahn. Der 18-Jährige wurde wegen des Lenkens eines nicht zum Verkehr zugelassenen Pkw bei der Bezirkshauptmannschaft Liezen gesondert angezeigt.

